

Unsere Zusammenarbeit mit Zentrum Ruslan begann mit dem unterschriebenen Vertrag im Juni 2009 und bereits im September 2010 reisten wir mit unseren beiden kleinen, beeindruckend süßen Mädchen nachhause.

Wir möchten uns ganz herzlich insbesondere bei Frau Ziegler bedanken. Sie hat uns kompetent, sicher und absolut verlässlich mit konkreten Informationen durch dieses "aufregende" Jahr hindurch begleitet. Besonders schätzten wir ihre gute Erreichbarkeit per Telefon und ihre klare, konkrete Art, Informationen zu vermitteln, was uns eine beträchtliche emotionale Sicherheit in all der natürlichen Ungewissheit des Adoptionsprozesses gab.

Almut und Urs Schweikert mit Ewa und Liza aus Zürich